

小学生の笑顔で体験

12月7日(木)小学生中学校体験が、数年ぶりに行われました。当日は、小学生への説明や案内、授業体験のサポートや部活動体験の指導等を生徒が中心になって行いました。とてもしっかりした対応で小学生も安心して体験を行うことができていました。

表彰・活動の記録

【区PTA協議会食育推進コンテスト】

3年5組 café Sante 賞

【県美術展中高生特別企画展】

1年5組 入選証

【吹奏楽部】

〔川崎アンサンブルコンテスト中学生の部〕

木管五重奏 銀賞

金管七重奏 銀賞

◎各部新人戦

【サッカー部】

○ 3-0 野川中

● 1-2 東橘中

【女子バスケットボール部】

○ 51-21 橘中

● 18-49 塚越中

【男子バスケボール部】 県大会出場

○ 65-43 南河原中

○ 65-36 犬蔵中

○ 59-32 渡田中

● 36-81 宮前平中 **第3位**

県シード決定戦

● 55-64 西中原中

〔県中学校バスケボール新人大会〕

● 34-48 横浜市立秋葉中

【卓球部】 ● 2-3 野川中

【野球部】 ● 0-10 川中島中

【男子バレーボール部】

予選リーグ ○ 2-0 法政二中

● 0-2 東橘中

● 0-2 今井中

【女子バレーボール部】

○ 2-0 川崎附属中

● 0-2 西高津中

新たな部活のリーダー達

各部の新部長が決まりました。部員をまとめるだけでなく、よりよい部活動になるための話し合い等も行っていきます。

【部長】◎は運動部長長,文化部長長です

テストの後が大切です

テストには、自己の学習状況や学習課題を把握するという目的があります。点数に一喜一憂することもあるかと思いますが、理解ができていた部分とできていなかった部分を把握して、今後の学習計画の作成に役立てて欲しいと思います。今週でテストも全教科返却されると思いますので、ご家庭でもお声がけいただき、一緒に振り返ってみてください。

多様な性ってなんだろう？

11月22日(水)に人権尊重教育の一環として、認定NPO法人ReBit(リビット)の方を講師に招き、「多様な性ってなんだろう？～互いを受け止めあえる社会を目指して～」をテーマにした講演会が行われました。セクシュアリティ(性のあり方)やセクシュアルマイノリティについての説明や講師の方の体験談などを中心にお話をいただきました。

再エネ100%電力

川崎市では、2050年の脱炭素社会の実現に向けた取組の一つとして、「2030年度までの全公共施設へ再エネ100%電力導入」を進めています。市立学校や区役所等に風力発電由来の再エネ100%電力を導入(約5,450万kWh)いたします。

白ポロシャツ注文開始

今年度の導入時にお知らせした通り、「白」ポロシャツの注文受付が開始されました。お渡しには少し時間がかかると思いますが、各販売店(オオヤ・シミズ・トキワヤ・ムサシノ)さんで受け付けております。購入は任意となり、紺ポロシャツ同様、標準服扱いとなります。

学校閉庁日のお知らせ

冬季休業中に次のとおり学校閉庁日を実施させていただきます。期間中は学校に教職員が不在となりますので、来校や電話等の対応ができません。来校や緊急でない電話は学校閉庁日を外していただくほか、事故等の緊急の際は、下の連絡先まで、お願いいたします。

学校閉庁日期間 12月28日(木),1月4日(木)

教育委員会事務局

受付時間 8:30~17:15(12:00~13:00を除く)

麻生区・教育担当 044-951-1405 学校教育指導課 044-200-3290

エコプロ2023

12月8(金)2年生が、総合的な学習の時間の一環として、校外学習に行きました。SDGsをテーマとして、企業等の取組について学びました。

3年生卒業式等

3年生の卒業期に行われる行事についてお知らせします。
・3年館コンクール 3月6日(水) 麻生市民館
・卒業式 3月12日(火) 本校体育館
詳細につきましては、改めて、お知らせいたします。もう少々お待ちください。